



La tour de foi

Dashanel voulait que sa foi en Christ soit grande et ferme.

Par Gretchen Picklesimer Kinney
(d'après une histoire vraie)

Cette histoire s'est passée en Jamaïque.

Dashanel aide son grand frère à sortir le pain aux noix du four. Cela sent tellement bon !

Soudain, elle entend quelqu'un frapper à la porte. « Les missionnaires sont là ! » s'exclame sa sœur.

Dashanel court jusqu'à la porte. Elle aime beaucoup quand les missionnaires viennent les voir. Elle se sent toujours bien lors de leurs visites. Parfois, ils apportent des jeux pour elle et ses frères et sœurs.

« Tyrell a encore fait du pain aux noix ! »

dit Dashanel. Son frère apprécie énormément de faire à manger pour les missionnaires.

« J'ai hâte de le goûter », déclare frère Colas. Il entre dans la maison, suivi par frère Yusaki, et ils s'assoient par terre. Dashanel s'assoit en face d'eux avec son frère, sa sœur et sa maman.

« Qu'allons-nous faire pendant la leçon d'aujourd'hui ? » demande Dashanel.

Frère Yusaki sort des gobelets. « Nous allons construire une tour de foi. Chaque gobelet représente quelque chose que nous pouvons faire pour renforcer notre foi en Jésus-Christ. »

Frère Yusaki commence à empiler les gobelets afin de former une tour. Sur ceux-ci, Dashanel voit que des mots sont écrits, tels que « prière », « étude des Écritures » et « église ».

« Ces mots sont des choses que vous nous avez demandé de faire en famille », s'exclame-t-elle.

« Tout à fait, répond frère Colas. Lorsque vous faites ces choses, vous édifiez votre foi en Jésus-Christ. »

Dashanel, son frère et sa sœur construisent chacun leur propre tour avec les gobelets tout en écoutant la leçon.

Après le départ des missionnaires, Dashanel réfléchit à ce qu'ils ont enseigné. Elle souhaite que sa foi en Christ soit grande et solide, comme la tour qu'elle a construite.

Au fil des mois, Dashanel en apprend davantage sur l'Évangile grâce aux missionnaires. Elle commence à aller à l'église avec sa famille. Elle imagine sa tour de foi grandir de plus en plus.

Un jour, alors que les missionnaires viennent de partir, Dashanel va parler avec maman. « Est-ce que je peux me faire baptiser ? » lui demande-t-elle.

« Es-tu sûre que tu es prête ? » demande maman.

« Oui, répond Dashanel. Je veux suivre Jésus. »

« D'accord, dit maman. Si tu le souhaites, tu peux te faire baptiser. »

Le frère et la sœur de Dashanel souhaitent également se faire baptiser. Quant à maman, elle ne se sent pas encore tout à fait prête.



Le jour de leur baptême, Dashanel, son frère et sa sœur s'habillent en blanc. Chacun d'eux attend patiemment son tour d'être baptisé.

Lorsque c'est au tour de Dashanel, frère Yusaki l'aide à entrer dans l'eau. Il prononce ensuite la prière du baptême et il l'immerge. Lorsque Dashanel sort de l'eau, elle ne peut s'empêcher de sourire ! Elle se sent heureuse et propre. Elle veut ne jamais oublier ce sentiment.

Dashanel continue de faire différentes choses pour renforcer sa foi en Jésus-Christ. Elle lit les Écritures en famille. Elle prie notre Père céleste. Elle fait de bonnes actions pour les autres. Elle continue de se souvenir de ce qu'elle a ressenti lors de son baptême. Elle veut que maman ressente la même chose.

Un jour, Dashanel lui demande : « Maman, pourquoi tu ne te fais pas baptiser ? »

Maman reste silencieuse pendant un instant. « Tu as été un bon exemple pour moi. Maintenant, c'est à mon tour d'être un bon exemple pour toi, déclare-t-elle. Moi aussi je veux me faire baptiser. »

Le jour du baptême de maman, Dashanel est très heureuse. Lorsque maman sort de l'eau, tout le monde sourit. Maintenant, toute la famille de Dashanel peut construire sa tour de foi ensemble. ●